

# EXTRA-BLATT

Friedensplatz 2  
53721 Siegburg

Donnerstag, 21.07.2011 12:34 Uhr

Telefon: 02241 / 9665 - 0

Fax: 02241 / 9665 - 499

info@extra-blatt.de

## MSC-Teams unterwegs

### Rennwochenenden in Liebenau und am Nürburgring



Foto: Wolff-Sportpress

Dirk Tillmanns und Fritz-Walter Vohl beendeten die Doppelveranstaltung in Liebenau mit den Plätzen Vier und Fünf.

Liebenau/Wahlscheid (gw). Im Juli stand mit der 46. Visselfahrt ein Lauf im Rallyekalender der Aktiven des MSC Wahlscheid auf dem Programm. Aus diversen Gründen machten sich diesmal nur zwei Teams des MSC auf den über 300 Kilometer weiten Weg nach Liebenau, in den Landkreis Nienburg/Weser nahe Diepholz.

In die diesjährige Visselfahrt wurde auch die Rallye "Buten un Binnen" integriert, so dass die Teams an diesem Wochenende eine Doppelveranstaltung mit jeweils knapp 35 Wertungskilometern

zu absolvieren hatten. Die Veranstaltungen zählten zu den Wertungen im Gaupokal und der Youngtimer Rallye Trophy, wo es galt wichtige Meisterschaftspunkte zu sichern. Für Mensch und Technik war diese Doppelveranstaltung sehr anspruchsvoll. Sie fand auf dem Gelände der IVG statt, welches über ein umfangreiches Straßennetz inmitten einer ehemaligen Munitionsfabrik, erbaut in Zeiten um 1930 verfügt. Dieses einmalige Rallye-Areal, welches mit ca. 1300 ha viele Streckenvariationen bietet, verlangt Fahrer und Beifahrer mit unzähligen Kurven, zwischen unendlichen vielen Bäumen und Gräben alles ab.

Die Teams Strauch/Jansen sowie Tillmanns/Vohl starteten bei beiden Veranstaltungen und konnten die schweren Wertungsprüfungen erfolgreich beenden. Da Iris Paulusen, die Stammbeifahrerin von Dirk Strauch Mutterfreuden entgegenseht, holte sich Dirk Strauch mit Martin Jansen eine kompetente "Schwangerschaftsvertretung" auf den heißen Sitz. Martin Jansen, der normalerweise auf dem heißen Sitz bei Vater Heinz aus dem Rallyeaufschrieb ansagt und Dirk Strauch kam nach anfänglichen Gewöhnungsproblemen immer besser zurecht und fuhren auf Rang drei und zwei in ihrer stark besetzten Klasse.

Das zweite Team des MSC, Dirk Tillmanns und Fritz-Walter Vohl fuhren konstante Zeiten und wurden schlussendlich mit Platz fünf und vier in der gleichen Klasse belohnt.

Mit diesen guten Platzierungen konnten wichtige Punkte für die diversen Wertungen gesichert werden, so dass sich die Anreise mehr als gelohnt hat.

### Drei Teams des MSC Wahlscheid unter den Top Ten

Nürburgring/ Wahlscheid (gw). Mit acht Teams reihte sich der MSC Wahlscheid in das mit 167 Teilnehmern voll besetzte Starterfeld bei der "Venntrophy" des MC Roetgen ein. Neben den "alten Hasen" versuchten auch sehr viele Neulinge, die Nordschleife bei dieser Gleichmäßigkeitsprüfung zu bezwingen. Bei guten äußeren Bedingungen nahmen die Teams auf der 20,5 Kilometer langen alt ehrwürdigen Nordschleife die Prüfung um die Hundertstelsekunden auf. Denn bei der Gleichmäßigkeitsprüfung geht es nicht um schnelle, sondern um konstante, bis auf die hundertstel Sekunde genaue Runden. Trotz der vielen Fahrzeuge kennzeichnete das faire Miteinander der Konkurrenten diese Veranstaltung und war der Garant für den reibungslosen Verlauf. Lediglich wenige technische Defekte führten zu Ausfällen.

Bei den Aktiven des MSC hielt diesmal die Technik und alle Teams kamen in Wertung an. Die Abstände der Einzelplatzierungen in den Top Ten rücken immer näher zusammen. Sie liegen auf einem wesentlich höheren Niveau als noch im letzten Jahr.

Erstmals in dieser Saison standen drei Teams des MSC unter den ersten Zehn in der Serie. Stefan und Susanne Kusch, die Vizemeister 2010, freuten sich über ihren zweiten Platz. Andrea und Rolf Derscheid beendeten die Veranstaltung als achte mit 1/100 Sekunden Vorsprung vor Klaus-Dieter und Holger Ueberschar, die mit dem neunten Platz äußerst zufrieden waren.

Einen hervorragenden 14. Platz erzielten Frederic Nowak und Sabrina Frins. Dieses Team hat sich im Lauf der Saison stetig verbessert und fährt nun um die Spitzenplätze mit.

Die weiteren Platzierungen lauten Platz 26 für Heinz und Birgit Frins, sowie Platz 28 für die Brüder Thomas und Klaus Vosen. Die anderen Teams platzierten sich im Mittelfeld. Mit der hervorragenden Teamleistung gewann der MSC Wahlscheid mit deutlichem Abstand auch die Mannschaftswertung.

[Empfehlen](#)

*Letzte Änderung: Donnerstag, 21.07.2011 11:03 Uhr*